

PRESSEMITTEILUNG 01.1 / 2022

Auszeichnung für den ergotec Scanner und den interaktiven Beschwerde- und Ergonomieberater RichtigRadfahren.de durch Gütesiegel der Aktion Gesunder Rücken (AGR) e.V.



Am 18.11.2021 präsentierten Jennifer Schmitte, Viktor Wizke und Thorsten Braukmann vom ergotec Team den ergotec Scanner und die relaunched Webseite RichtigRadfahren.de einer mehrköpfigen Jury der Aktion Gesunder Rücken (AGR) e.V. in Kassel mit dem Ziel, das begehrte Gütesiegel der AGR zu erhalten. Der umfangreichen Präsentation schloss sich eine ausführliche Diskussion über Nutzen und Mehrwert des ergotec Scanners und des interaktiven Beschwerde- und Ergonomiebauers RichtigRadfahren.de an. Die Jury zeigte sich letztendlich überaus beeindruckt und stimmte der Auszeichnung mit dem begehrten Gütesiegel der AGR zu.

Durch die Nutzung der AGR- Gütesiegel kann ergotec nunmehr auf das große Netzwerk der AGR insbesondere Richtung angeschlossene Mediziner und Physiotherapeuten zugreifen.

In diesem Zusammenhang erhofft sich ergotec weiterhin steigende Zugriffszahlen auf RichtigRadfahren.de und möchte des Weiteren die zertifizierten ergotec Fachhändler, die den ergotec Scanner nutzen, mit dem Gütesiegel zusätzlich unterstützen.

Geschäftsführer Wilhelm Humpert sagt:

„Die Basis für beschwerdefreies Radfahren ist immer die richtige Positionseinstellung des Bikes, genauer gesagt das optimale Zusammenspiel von Fahrer und den 3 Kontaktpunkten Lenksystem, Sattel und Sattelstütze sowie Pedale. Wir sehen die AGR als optimale Plattform an, um unsere ergonomischen Themen rund ums Radfahren interessierten Zielgruppen näher zu bringen. Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung unseres ergotec Scanners und unseres entsprechenden interaktiven Beschwerde- und Ergonomiebauers RichtigRadfahren.de mit dem hochkarätigen Gütesiegel der AGR.“

Detlef Detjen, Geschäftsführer der Aktion Gesunder Rücken e.V. sagt zu der erfolgreichen Zertifizierung:

„Ergotec hat mit seinem beiden Beratungstools die interdisziplinäre AGR-Prüfungskommission aus Ärzten, Therapeuten und Sportwissenschaftlern überzeugt. Während richtiggradfahren.de Verbraucher online berät, unterstützt der ergotec-Scanner den zertifizierten Berater im Fahrradeinzelhandel.

Beide ergotec-Tools leisten einen Beitrag zur Vermeidung von Rückenschmerzen und wurden folgerichtig mit dem AGR-Gütesiegel ausgezeichnet.“

Informieren, Aufklären, Vorbeugen – diese Ziele verfolgt die Aktion Gesunder Rücken e. V. seit der Gründung 1995. Zentrales Anliegen des Vereins ist es, ein Bewusstsein für die Bedeutung rückengerechter Verhältnisse zu schaffen und dadurch Rückenschmerzen zu vermeiden. „Denn bei Prävention und Therapie von Rückenleiden spielen Alltagsprodukte, die den Bewegungsapparat und die Wirbelsäule optimal unterstützen, eine wesentliche Rolle“, so Detlef Detjen.



Das Foto zeigt die Zertifikatsübergabe durch Detlef Detjen (rechts) und seiner Kollegin Kim Jagels (mittig) an Wilhelm Humpert (links) und ergotec Mitarbeiter Thorsten Braukmann.